

à un prix aussi bas. Elle est répandue dans tout l'univers où chaque édition nouvelle est rapidement enlevée. La dernière édition surpasse toutes les autres, c'est dire qu'elle est appelée à un succès au moins aussi grand que ses devancières.

Nos lecteurs qui ne la trouveraient pas en librairie dans leurs localités pourront obtenir cette publication en envoyant 2 sh. 6 d. à MM. G. W. Bacon & Co., 127 Strand, Londres, Angleterre.

ASSOCIATION DES BOUCHERS DE MONTREAL

L'assemblée régulière bi-mensuelle de cette Association a eu lieu le 26 juin, au Monument National, sous la présidence de M. Jean Lamoureux.

Parmi les nombreux assistants, nous avons remarqué MM. A. Prévost, H. Lambert, L. R. Trudeau, H. Beauséjour, N. Pageau, Arthur Paré, C. Desjardins, H. Poitras, F. St-Onge, L. Beaupré, S. Monette, L. Beaucaire, N. Ritchot, O. Poitras, A. Beauséjour, Jos. Deneault, Ferd Leroux, A. Pilon, etc., etc.

Après la lecture et l'approbation des minutes de la séance précédente, M. Jean Lamoureux fait un rapport de l'entrevue qu'une délégation de l'Association des Bouchers a eue le 12 juin, avec le conseil municipal de De Lorimier. Selon M. Lamoureux, le résultat de cette entrevue

a été favorable et il ne s'agit maintenant que d'en tirer un résultat pratique

M. le Dr G. A. Lacombe, M.P.P., et conseil de l'Association, prend ensuite la parole au sujet de la dite entrevue. Il dit que deux propositions furent soumises aux échevins de De Lorimier, savoir: 1o Si la municipalité construirait, sous certaines conditions, un abattoir pour l'usage des bouchers; 2o Si la municipalité en question accorderait à l'Association des Bouchers certains privilèges pour la construction d'un abattoir.

Le Dr Lacombe constate que le conseil municipal de De Lorimier tout en rejetant la première proposition, s'est montrée favorable, plus favorable même qu'il ne le pensait, à la deuxième proposition. Toutefois, il ressort des pourparlers préliminaires que, si un abattoir est construit, il devra être en tous points conforme aux règles les plus strictes de l'hygiène. Tous nos concitoyens, depuis que les révélations sensationnelles ont été faites relativement aux scandales de Chicago, ont tourné leurs regards vers cette question des abattoirs et bien qu'à Montréal, nous n'ayons pas à nous plaindre des mêmes maux qu'à Chicago, la population verrait d'un bon oeil l'établissement d'abattoirs absolument modernes, construits d'après les lois de l'hygiène la plus sévère.

M. Lacombe dit que les bouchers ont actuellement une opportunité qui, selon

toute vraisemblance, ne se représentera plus, de briser le cercle de fer qui les étroit. Actuellement, ils sont à la merci des compagnies dirigeant les abattoirs; leurs animaux sont tués quand ces compagnies le veulent bien et la viande leur est également livrée quand ces mêmes compagnies le veulent bien. Il n'y a qu'un seul moyen pour remédier à cet état de choses; ce moyen, c'est que les bouchers se mettent chez eux. Mais pour mener ce projet à réalisation, il faudra des capitaux et pour les obtenir il est absolument indispensable d'être certain du concours énergique de la grande majorité des bouchers de Montréal, car les capitalistes ne mettront des fonds dans une affaire semblable que s'ils sont au préalable assurés de la coopération efficace et durable des bouchers.

Incidentement, M. Lacombe fait remarquer que ce projet pourrait avoir une portée beaucoup plus considérable qu'on ne le pense au premier abord. Il fait remarquer que la réputation des conserves américaines a subi, depuis les scandales de Chicago, un coup terrible dont ils ne se remettront pas avant de nombreuses années. Ne serait-il pas temps maintenant de fonder au Canada, une industrie analogue, établie sur des bases solides avec le souci et le respect de la santé publique.

En terminant, M. Lacombe dit que

VENANT D'ARRIVER:

Olives Queens & Manzanillas

En Bouteilles et Barils de Différentes grandeurs.

Biscuits Pernot Chocolat Vinay
Fromage de en Poudre
Roquefort

Tous Produits de Qualité Supérieure—
Demandez nos Prix.

Demers, Fletcher & Cie.

Epiceries en Gros—Importateurs de Vins et Liqueurs.

350, Rue St-Paul,

MONTREAL.